

## Jean Pierre ROY Président de la Fédération Haïtienne de Ski

Tel: +33 6 20 23 52 63 Email: haiti@montillet.fr

## A Michel VION

Président de la Fédération Française de Ski **Aux Présidents des Clubs de Ski affiliés à la FFS** 

Sceaux, le 4 septembre 2012

Messieurs les Présidents,

vous avez sans doute entendu parler de Jean Pierre ROY, le premier compétiteur Haïtien qui a participé aux Championnats du Monde de Ski à Garmish Partenkirchen en Février 2011. Il a terminé brillamment 78<sup>ème</sup> Mondial en Slalom, et pour cette occasion, les médias ont parlé d'Haïti d'une manière différente et positive. Pendant un court instant, on a oublié le tremblement de Terre de janvier 2010, les tempêtes, la maladie...

Si vous n'avez pas entendu parler de cette incroyable histoire, rendez-vous sur Google et recherchez « Haiti ski ».

Cet évènement GAP 2011 a aussi été un instant de rêve pour de nombreux Haïtiens au pays ou à travers le Monde, car ils ont vu en Jean Pierre, une mascotte, une volonté d'arriver à cette participation alors que cela paraissait impossible. Un Haïtien au sein du ski international: C'est incroyable!

Cela a été également l'occasion de déclencher une vague de sympathie et de générosité pour Haïti.

Et pourtant Jean Pierre n'avait pas le profil type du skieur de haut niveau. Il est un bon skieur amateur, certes, mais il est âgé de 47 ans, grand père, d'un profil sportif plutôt moyen et surtout, il a eu une peur qu'il a fallu surmonter sur les pistes verglacées des courses FIS.

Nous voulons continuer cette belle aventure entre Haïti et les sports de neige car nous pensons que cette épopée pourra être un atout majeur dans la reconstruction du pays à travers l'image et le soutien apportés par tous ces évènements autour des sports de neige.

Mais sans Vous et Votre Soutien, cette belle histoire qui associe le sport et la générosité pour Haïti ne pourra pas avancer!

Nous avons donc une Grande Ambition, celle de faire progresser des Haïtiens dans ces disciplines, probablement pas jusqu'aux podiums, mais nous allons nous rapprocher des meilleurs mondiaux de ces disciplines.

Vous pourrez trouver un descriptif plus complet de notre projet (en anglais) sur le site de la FIS :

http://www.fis-ski.com/uk/news/fisnewsflash/newsflash20010.html?actu\_id\_1769=6118&actu\_page\_1769=1



Nous commençons par le ski car c'est ce que nous connaissons le mieux mais nous sommes ouverts au développement de toutes les disciplines hivernales.

Nous recherchons donc des Haïtiens, jeunes ou moins jeunes, qui sont dans des conditions idéales pour pratiquer ces sports de neige : dans vos stations, dans vos clubs.

Qu'ils soient adoptés ou expatriés, nous pouvons leur offrir une chance inespérée de représenter leur pays natal.

Nous pourrions avoir une équipe d'un bien meilleur niveau que Jean Pierre à lui tout seul, ce qui ne devrait pas être très compliqué...

Aussi nous vous sollicitons donc pour nous mettre en relation avec ces futurs champions Haïtiens et éventuellement mettre en place des accords de coopération pour atteindre ce noble objectif : remettre Haïti debout au travers d'un challenge un peu fou, celui de participer aux Jeux Olympiques d'hiver de Sochi en 2014 ou juste après avec une équipe d'Haïti digne de ce nom. Le rêve deviendra réalité!

On compte sur vous! Merci d'avance, Merci pour Haïti. Merci au nom de tous les Haïtiens.

N'hésitez pas à nous contacter, par mail ou téléphone.

Jean Pierre ROY, Président de la FHS 

+ 33 6 69 15 94 73

Thierry MONTILLET, Responsable technique 

+33 6 20 23 52 63

haiti@montillet.fr

**Jean Pierre ROY** *Président de la FHS* 

Pour en savoir plus

http://haiti.montillet.fr
http://haitiski.org